

Medienmitteilung vom 3. September 2025

## **Bellach: Mutmasslich in fahruntfähigem Zustand Selbstunfall mit Auto verursacht – Fahrzeuglenker unverletzt**

**Auf der Webereistrasse in Bellach kam es in der Nacht auf Mittwoch, 3. September 2025, zu einem Selbstunfall mit einem Auto. Der Fahrzeuglenker, welcher das Auto in einem nicht fahrfähigen Zustand gelenkt haben dürfte, blieb unverletzt.**

In der Nacht auf Mittwoch, 3. September 2025, um Mitternacht, verlor ein 21-jähriger Automobilist auf der Webereistrasse in Bellach aus noch zu klärenden Gründen die Kontrolle über sein Fahrzeug. In der Folge kollidierte das Auto mit einem Metallgeländer und einem Stromkasten. Der Fahrzeuglenker verliess das beschädigte Auto eigenständig und blieb unverletzt. Gemäss ersten Erkenntnissen dürfte er das Fahrzeug unter Alkoholeinfluss gelenkt haben. Die Polizei nahm ihm den Führerausweis zuhanden der Administrativbehörde ab. Aufgrund des umgefahrenen Stromkastens war ein Teil des Quartiers zeitweise ohne Strom. Das Auto erlitt Totalschaden und musste durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert werden.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   